



Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 28.09.2024

Straße nach Markt Erlbach wird gesperrt

Bis Anfang November Umleitung aus
Richtung NeuhoF eingerichtet

MARKT ERLBACH (vb) - Das staatliche Bauamt Ansbach teilt in einer Pressemitteilung mit, dass es ab Montag, 30. September, mit den Bauarbeiten zur Fahrbahnerneuerung der Staatsstraße 2255 beginnt. Dies betrifft die Straße von der Einmündung zur Staatsstraße 2413 bis zum Ortsanfang von Markt Erlbach.

Gebaut wird in zwei Bauabschnitten. Für eine möglichst zügige Bauabwicklung müsse der Verkehr aber über eine gemeinsame Umleitung abgewickelt werden, erklärt das Amt. Der erste Bauabschnitt beginnt im Zenngrund an der Staatsstraße 2413 und endet in Neuziegenrück kurz nach der Einmündung der Ortsstraße nach Altziegenrück. In diesem ersten Bauabschnitt werden die risige Fahrbahndecke erneuert sowie Arbeiten in den Randbereichen durchgeführt. Neben der Fahrbahnerneuerung an der „Steige“ wird auch die Linksabbiegespur der Staatsstraße 2413 erneuert.

Die Umleitung erfolgt über die Staatsstraße 2413, Adelsdorf, die Staatsstraße 2252 und Eschenbach nach Markt Erlbach. Die Zufahrt nach Neuziegenrück ist für Anlieger nur über Markt Erlbach möglich. Die Bauarbeiten im Bereich der Linksabbiegespur erfolgen halbseitig mit einer Verkehrsregelung durch eine Ampel.

Die Bauarbeiten für den ersten Bauabschnitt dauern laut dem Bauamt voraussichtlich drei Wochen, unmittelbar anschließend folgt der zweite Bauabschnitt zwischen Neuziegenrück und Markt Erlbach. Die Zufahrt nach Altziegenrück und Neuziegenrück ist dann für Anlieger über Neuselingsbach möglich. Wenn alles planmäßig abläuft, sollen die Arbeiten in der ersten Novemberwoche abgeschlossen werden.